

## Festival Cap Go Meh Siap Digelar di Pontianak

PONTIANAK (IM)- Panitia Festival Cap Go Meh tahun 2023 mengatakan perayaan hari ke 15 dalam kalender Imlek tersebut siap digelar di Pontianak, Kalimantan Barat, dengan atraksi dan permainan 26 replika naga dan 20 barongsai baik pada siang maupun malam hari.

“Kegiatan akan dimulai besok pagi. Sebanyak 26 naga melakukan ‘buka mata’ dan juga barongsai yang memberikan penghormatan pada kelenteng Kwan Tie Bio di jalan Diponegoro,” kata Ketua Panitia Festival Cap Go Meh 2023 Kota Pontianak, Hendry Pangestu Lim kepada wartawan di Pontianak, Kamis (2/2).

Dia mengatakan, naga dan barongsai melakukan ritual “buka mata” pada Jumat (3/2) pukul 07.00 WIB. Dilanjutkan dengan arak-arakan di sekitar lokasi pameran kuliner yang sudah dibuka Wali Kota Pontianak, Edi Rusdi Kamtono sejak Senin (30/1) lalu.

Naga dan barongsai ini kemudian tampil lagi pada puncak Festival Cap Go Meh Minggu (5/2) yang dibagi dalam dua sesi. Sesi pertama pukul 12.30 WIB hingga 16.30 WIB. Kemudian sesi kedua pukul 19.30 WIB hingga 22.30 WIB. “Acaranya sama, atraksi dan permainan. Yang membedakan antara siang dan malam ada (naga) lampu, naga yang bersinar,” kata dia menambahkan.

Selain itu, dia menambahkan Menteri BUMN, Erick Thohir dijadwalkan hadir menyaksikan Festival Cap Go Meh di panggung yang disiapkan panitia, Minggu pukul 14.00 WIB. Menteri BUMN diundang oleh pihak di luar panitia untuk datang ke Pontianak.

Menteri Erick Thohir juga dijadwalkan berkunjung ke Kota Singkawang selepas acara di Universitas Tanjungpura (Untan) pada Sabtu (4/2). ● pra

## Pemkab Serang Tingkatkan Pajak dan Retribusi Daerah

SERANG (IM)- Pemkab Serang bertekad meningkatkan pajak dan retribusi daerah guna meningkatkan keuangan daerah. Potensi dari pajak dan retribusi ini dinilai sangat besar. Hal itu merupakan usulan rancangan peraturan daerah (Reperda) tentang pajak dan retribusi daerah pada Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Serang di Gedung DPRD Kabupaten Serang, Kamis (2/2).

Bupati Serang, Ratu Tatu Chasanah mengatakan, pihaknya ingin menarik seluruh potensi pajak dan retribusi daerah Kabupaten Serang. “Kalau melihat potensinya cukup bagus, Kabupaten Serang punya daerah industri, pariwisata, dan lainnya,” kata Tatu kepada wartawan.

Menurutnya, harus ada payung hukum terkait pajak dan retribusi daerah, agar ketika pihaknya melakukan pemungutan pajak bisa maksimal dan tidak menyalaui aturan. “Karena kan dari segi keuangan Kabupaten/Kota mandiri terus didorong, sedangkan Kabu-

paten Serang porsi terbesar masih dari bantuan Pemerintah Pusat,” ujarnya.

Selain raperda tentang pajak dan retribusi daerah, ada raperda lainnya yang diusulkan Pemkab Serang kepada DPRD Kabupaten Serang yakni raperda tentang perubahan peraturan daerah nomor 19, raperda pembentukan Kecamatan Gunungsari dan Bandung, raperda tentang penetapan desa, dan Raperda tentang penyelesaian ganti rugi sesuai arahan dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK).

Selebihnya, kata Tatu, ada satu usulan raperda dari DPRD Kabupaten Serang tentang perlindungan terhadap petani, nelayan, dan pembudidaya ikan. Ia menilai, hal itu bagus karena Kabupaten Serang juga punya potensi di bidang petani, nelayan, dan pembudidaya ikan, bahkan di beberapa kecamatan juga memiliki tambak ikan dan lahan pertanian yang cukup luas. “Untuk serapan tenaga kerja di bidang pertanian dan budidaya ikan juga sangat tinggi,” tuturnya. ● pra



IDN/ANTARA

### PERSIAPAN JELANG CAP GO MEH DI VIHARA DHANAGUN BOGOR

Pekerja membersihkan tandu dewa (joli) di Vihara Dhanagun, Kota Bogor, Jawa Barat, Kamis (2/2). Berbagai persiapan dilakukan pengurus Vihara Dhanagun, Bogor menjelang Bogor Street Festival Cap Go Meh 2023 pada 5 Februari mendatang.

## Adjidarmo Rangkasbitung Butuh Penambahan Dokter Spesialis

Berdasarkan standar Kemenkes RI penyebaran dokter spesialis di RSUD Adjidarmo Rangkasbitung relatif cukup. Namun ada beberapa dokter spesialis yang masih kurang dan tidak seimbang dengan jumlah pasien, di antaranya dokter anak, kata Kepala Bagian Humas RSUD Adjidarmo, Rangkasbitung, Kabupaten Lebak, dr Jauhari Assukri.

LEBAK (IM)- RSUD Adjidarmo Rangkasbitung Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, masih kekurangan tenaga dokter spesialis, sehingga Kementerian Kesehatan (Kemenkes) perlu melakukan penambahan jumlah dokter spesialis.

Kepala Bagian Humas RSUD Adjidarmo Rangkas-

bitung, Kabupaten Lebak, dr Jauhari Assukri di Lebak, Kamis (2/2), mengatakan berdasarkan standar Kemenkes RI penyebaran dokter spesialis di RSUD Adjidarmo Rangkasbitung relatif cukup. Namun ada beberapa dokter spesialis yang masih kurang dan tidak seimbang dengan jumlah pasien, di antaranya

dokter anak.

Menurutnya, dokter anak perlu ditambah satu atau dua orang lagi. Demikian pula dengan dokter spesialis kejiwaan, yang ada hanya satu orang dan perlu penambahan satu dokter lagi.

Begitu juga dokter spesialis mata, yang ada sebanyak dua orang dan perlu adanya penambahan satu orang. Juga, kata dia, dokter spesialis kulit yang ada satu orang dan perlu adanya penambahan satu dokter lagi.

“Kita berharap kekurangan tenaga dokter spesialis itu bisa dilakukan penambahan oleh Kemenkes RI,” kata Assukri.

Ia mengatakan jumlah tenaga dokter spesialis di RSUD Adjidarmo Rangkasbitung yang sudah cukup, antara lain dokter spesialis kebidanan (3) dan dokter spesialis penya-

kit dalam (3), dokter spesialis anestesi (2), dokter spesialis ortopedi (1), dokter spesialis THT (2), serta dokter spesialis jantung (2), dokter bedah (5), dan dokter spesialis paru (2).

Selama ini, kata dia, pelayanan RSUD Adjidarmo Rangkasbitung terus ditingkatkan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Bahkan RSUD Adjidarmo Rangkasbitung kini sudah kelas B dengan akreditasi Paripurna.

“Kami bekerja keras untuk memberikan pelayanan terbaik dan bekerja secara profesional untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat,” katanya.

Menurut dia, kehadiran dokter spesialis tentu sangat dibutuhkan masyarakat karena mereka memiliki kompetensi di bidangnya dan bisa dipertanggungjawabkan secara ilmiah. Dokter spesialis juga sudah

teruji untuk penanganan penyakit sesuai bidang mereka dan mengantongi Surat Tanda Registrasi (STR) yang dikeluarkan Kemenkes RI.

“Kami setiap tahun selalu mengusulkan kekurangan dokter spesialis agar dapat dipenuhi,” kata Jauhari Assukri.

Sementara itu sejumlah masyarakat Kabupaten Lebak mengatakan sejauh ini pelayanan RSUD Adjidarmo Rangkasbitung relatif baik dan bisa terlayani oleh dokter spesialis. Bahkan masyarakat Kabupaten Lebak sudah tidak ke Jakarta lagi untuk pengobatan penyakit jantung.

“Kami rutin setiap bulan berobat penyakit jantung ke RSUD Adjidarmo Rangkasbitung, padahal tahun 2010 masih ke RSCM Jakarta,” kata Suherman, seorang pasien warga Rangkasbitung Kabupaten Lebak. ● pra

## Ratusan Warga Kab. Tangerang Berkesempatan Ikut Pelatihan Kerja

TANGERANG (IM)- Warga Kabupaten Tangerang, antusias mendaftarkan diri pada pelatihan kerja gelombang pertama tahun 2023. Dan 1.500 warga yang mendaftar, Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Balai Latihan Kerja (BLK) Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) Kabupaten Tangerang menjangkau sebanyak 176 orang yang lolos ikut pelatihan.

Kepala UPTD Latihan Kerja Disnaker Kabupaten Tangerang, Suparman mengatakan, animo masyarakat untuk mengikuti pelatihan cukup tinggi. “Sampai batas akhir pendaftaran, tercatat 1.500 masyarakat Kabupaten Tangerang melamar untuk mengikuti pelatihan pada beberapa kategori,” ujarnya di Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten, Kamis (2/2).

Suparman menjelaskan, dari ribuan pendaftar, setelah dilakukan seleksi dan wawancara kepada calon peserta yang mendaftar terdapat 176 orang yang mengikuti pelatihan kerja gelombang pertama. Pelatihan rencananya digelar mulai, Kamis, 2 Februari sampai

Jumat, 17 Maret 2023.

Dia mengatakan, pada gelombang pertama 2023, dibuka 11 kelas dengan masing-masing 16 orang dalam satu kelas tersebut. Kemudian, untuk pelatihan gelombang pertama dibagi beberapa kategori, seperti basic office, menjahit sepatu, garmen, pakaian, perbaikan penyekut udara (AC), dan operator forklift.

Selama 2023, pihaknya akan membuka lima gelombang pelatihan kerja secara bertahap. Dengan begitu, untuk masyarakat yang belum bisa mengikuti pelatihan kerja pada gelombang pertama, menurut Suparman, ke depannya bisa mengikuti kembali pada gelombang selanjutnya.

Dia menegaskan, pelatihan digelar untuk mencetak pekerja yang kompeten dan berdaya saing. Para pendaftar tidak dipungut biaya alias gratis. Peserta mendapat sejumlah fasilitas dari pemerintah. Di antaranya, konsumsi, seragam, alat tulis kantor (ATK), modul pelatihan, sertifikat BLK, sertifikat Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP), SIO, dan uang transport. ● pp

## Sempat Terpapar Covid-19 Varian Kraken, Warga Tangsel Sudah Sehat

TANGSEL (IM)- Seorang wanita berusia 47 tahun warga Pamulang, Kota Tangerang Selatan, terkonfirmasi positif terpapar Covid 19 subvarian xbb 1.5 atau kraken. Saat ini, usai menjalani masa isolasi selama 10 hari, warga tersebut sudah dinyatakan sehat.

Dinas Kesehatan Kota Tangerang Selatan membenarkan, seorang wanita berusia 47 tahun, Warga Pamulang Kota Tangerang Selatan, Positif terpapar Covid 19 subvarian kraken. Berdasarkan hasil whole genome sequencing pada 31 Januari 2023 lalu.

“Pasien tersebut diketahui terpapar Covid 19 subvarian kraken usai pulang dari

perjalanan luar negeri bersama ketiga anaknya pada 15 Januari 2023 lalu dan mengeluhkan ada gejala batuk dan sakit tenggorokan,” ujar Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Dinas Kesehatan Kota Tangerang Selatan, Adhy Purnawan.

Kemudian pada tanggal 16 Januari 2023, diungkapkan Adhy, pasien bersama satu anaknya memeriksakan diri untuk dilakukan uji usap PCR karena mengalami gejala ringan. Usai dilakukan uji usap dan selanjutnya whole genome sequencing, hasilnya membuktikan wanita tersebut positif terpapar Covid varian kraken. Sementara anaknya negatif. ● pp

## Zaki Lantik dan Ambil Sumpah Jabatan Fungsional dan Pegawai Negeri Sipil

TANGERANG (IM)- Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar melantik dan mengambil sumpah jabatan fungsional dan dan pengangkatan CPNS ke PNS di lingkungan Pemerintah Kabupaten Tangerang. Acara tersebut digelar di GSG Puspem Kab. Tangerang, Kamis, (2/2).

Dalam sambutannya Bupati Zaki mengatakan pelantikan dan pengambilan Sumpah/Janji tersebut merupakan pengambilan janji dan sumpah PNS dalam Jabatan Fungsional melalui Penyesuaian Pasca Penyetaraan Jabatan dan Pengangkatan CPNS menjadi PNS Lulusan Politeknik Keuangan Negara STAN di lingkungan Pemerintah Kabupaten Tangerang Tahun 2023.

“Pengambilan sumpah jabatan kali ini, bertujuan menciptakan birokrasi yang lebih dinamis dan profesional sebagai upaya peningkatan efektifitas dan efisiensi untuk mendukung kinerja pelayanan pemerintah kepada publik sehingga penyelenggaraan

pemerintahan daerah bisa lebih optimal, dan pelayanan pun bisa lebih maksimal,” ungkap Bupati Zaki.

Bupati berpesan kepada yang baru dilantik dan diambil sumpah/janjinya untuk segera lakukan konsolidasi dengan setiap pegawai di OPD masing-masing. Dia juga meminta untuk segera mempelajari dan memahami tupoksi di lingkungan kerja masing-masing secara cepat dan akurat sehingga proses adaptasi sebagai pegawai juga dapat berjalan dengan baik.

“Kepada yang baru saja dilantik dan diambil sumpah, saya ucapkan selamat. Semoga jabatan atau amanah yang diberikan bisa dijalankan sebaik-baiknya untuk memberikan pelayanan yang maksimal dan optimal kepada masyarakat Kabupaten Tangerang,” harpnya.

Sementara itu Kepala BK-PSDM Kabupaten Tangerang, Hendar Herawan mengatakan penyetaraan jabatan bertujuan untuk menciptakan birokrasi yang lebih dinamis dan profe-

sional sebagai upaya peningkatan efektifitas dan efisiensi untuk mendukung kinerja pelayanan pemerintah kepada publik.

“Pengangkatan dan pelantikan pejabat fungsional melalui penyetaraan jabatan dilakukan sesuai dengan Surat Edaran Menteri Dalam Negeri Nomor: 800/2237/OTDA, tanggal 28 Maret 2022,” ungkap Hendar.

Dia menambahkan pengambilan sumpah/janji PNS kali ini terdiri dari: 150 Pejabat Pegawai yang telah dilakukan Pemberhentian dan Pengangkatan ke dalam jabatan fungsional melalui penyesuaian jabatan pasca penyetaraan jabatan, 23 orang pengangkatan PNS dalam jabatan fungsional melalui penyesuaian jabatan pasca penyetaraan jabatan. Dan pengangkatan CPNS menjadi PNS dari Lulusan Politeknik Keuangan Negara STAN di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Tangerang Tahun Anggaran 2023 sebanyak 28 orang. ● joh



IST

Bupati Tangerang, A Zaki Iskandar Lantik dan ambil Sumpah Jabatan Fungsional dan Pegawai Negeri Sipil.



IDN/ANTARA

### PERBAIKAN JALAN KAWASAN WISATA SABA BUDAYA BADUI

Pengendara roda dua melintas saat perbaikan jalan yang ambles di Cimarga, Lebak, Banten, Kamis (2/2). Pemerintah Kabupaten Lebak memperbaiki sebanyak tiga titik ruas jalan yang rusak dan ambles akibat hujan deras di kawasan wisata Saba Budaya Badui dengan anggaran mencapai Rp1,8 miliar.

## Kantor Ekspedisi Dibobol Maling, Sejumlah Paket Berisi Handphone Dicuri

LEBAK (IM)- Kantor ekspedisi SiCepat cabang Rangkasbitung, Lebak, Banten, dibobol kawatan maling, Kamis (2/2) dini hari. Pelaku membongkar sejumlah paket milik konsumen dan mencuri isinya. Paket yang dicuri tersebut di antaranya berisi handphone dan barang berharga lainnya. “Beberapa paket berisi handphone dibuka, kemudian diambil isinya saja. Sepertinya pelaku pilih paket yang nilai jualnya tinggi,” kata Kepala Ekspedisi SiCepat Cabang Rangkasbitung, Iman kepada wartawan, Kamis.

Iman mengatakan, setidaknya ada sekitar 700 paket di kantor SiCepat Rangkasbitung pada saat kejadian. Ratusan paket itu rencananya akan didistribusikan konsumen pada Kamis pagi. Aksi pencurian tersebut diketahui pertama kali oleh kurir yang hendak masuk toko untuk absensi dan melakukan pengantaran barang. Namun mereka dikagetkan dengan paket yang berantakan dan sebagian sudah dibuka.

Dari pantauan CCTV, pelaku masuk ke kantor dengan cara membobol pintu belakang. “Pelakunya dua orang, menggunakan penutup kepala dan masker,” kata dia. Selain mengambil paket, pelaku juga sempat mencabut kabel CCTV dan menghapus rekaman CCTV sehingga aksinya mereka di dalam ruangan tidak terekam.

Menurut Iman, ini adalah kali kedua kantor SiCepat Rangkasbitung dibobol maling setelah sebelumnya terjadi pada Desember 2022 lalu. Karena peristiwa ini, SiCepat Rangkasbitung meliburkan pengiriman dan melakukan koordinasi terlebih dahulu dengan SiCepat pusat terkait nasib paket konsumen yang dicuri. Sementara Kasat Reskrim Polres Lebak Iptu Andi Kurniady mengatakan, pihaknya sudah melakukan olah TKP dan pemeriksaan sejumlah saksi terkait kasus tersebut. “Sudah diperiksa saksi dan juga CCTV, akan kita umumkan setelah ada hasilnya,” kata dia saat dikonfirmasi. ● pra